



235 m²

Réf. V3144VA

2 550 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce joli mas provençal, est situé dans un ancien domaine agricole du 17ème siècle « le Domaine du Grand Vallon » un endroit privilégié dans la campagne Grassoise. Le quartier est très recherché par les clients internationaux, voisin d'un domaine de culture de roses de l'une des plus grandes maisons de Parfum. La propriété de 2.3 ha complantée de plusieurs dizaines d'oliviers multi-centenaires dispose d'une magnifique vue panoramique jusqu'à la mer au calme absolu. La maison principale du XIXème siècle, a été rénovée avec soin, le choix des matériaux confère à la villa un aspect à la fois sobre et ...

This pretty Provencal farmhouse is located on a former 17th-century agricultural estate. "Le Domaine du Grand Vallon", a privileged location in the Grasse countryside. The area is highly sought-after by international clients, neighboring a rose-growing estate belonging to one of the world's leading perfume houses. The 2.3 hectare property, planted with dozens of centuries-old olive trees, boasts a magnificent panoramic view all the way to the sea in absolute peace and quiet. The main 19th-century house has been carefully renovated, and the choice of materials gives the villa a sober yet modern ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

